

Les femmes broyées



En France, les femmes qui portent plainte pour viol se font broyer par le système judiciaire. Porter plainte ne sert à rien. Quand les femmes se battent et se font entendre, la justice leur tourne le dos. Charline est l'une de ses femmes et voici son histoire.

Elle s'appelle Charline et elle s'est fait **violer** par son ex. Elle souffre, elle ne s'en remet pas. Les premiers jours, Charline ne voulait pas porter plainte contre le **père de ses enfants**. Charline lui cherchait des excuses :

Thierry avait trop bu. Thierry était de mauvaise humeur. Thierry s'est emporté. Ce n'est **pas de sa faute**, d'habitude il n'est pas comme ça !

Il est un peu colérique, c'est

...